

ボランティアスクール

賀茂保育園



小中学生が夏休みを利用して賀茂保育園へボランティアに来てくれました。3歳児～5歳児の部屋に入って頂き、全く会ったことのないお兄さん、お姉さんに「遊ぼう！！」と積極的に声を掛け、近くに寄っていく子ども達。抱っこやおんぶをしてもらったり、プールに一緒に入ったりして遊びました。



ました。プールでは、平泳ぎやバタフライなどのお手本をまじまじと見ていました。普段関わることのない小中学生と触れ合う時間を持つことが出来、嬉しそうな表情を見せていましたよ。一緒に遊んでくれるお兄さん、お姉さんが大好きな子ども達です。来年も楽しみです。

ご利用者の憩いの場へ 裏庭整備完成

ケアハウス

以前の裏庭は、お花好きなご利用者が手入れをされ、たくさんの花が咲いていました。しかし、だんだんと手入れが行き届かなくなり、草でおおわれてしまいました。「気軽にでられるような庭だったらなあ」とのご利用者の声もあり、せっかくの庭をこのままにしてはいけないと、ご利用者も草取りを手伝ってくださいり、業者の方のご協力も得て、裏庭の整備が完成しました。

外の風にあたり新鮮な空気を吸ったり、花をながめたり、野菜を育てたり、みなさんの憩いの場となるよう、活用していきたいです。これからどんどん、季節の花や野菜を植えていく予定です。



日頃から訓練

三喜苑では年に2回以上、火災を想定した避難訓練を実施しています。今回の訓練は日中想定。消防署の方の立会いのもと、特養、短期入所、ケアハウス、デイサービスのご利用者、計86名に参加いただきました。警報鳴動、現場確認、初期消火、消防通報、緊急放送、避難誘導…。反省点は次回の訓練で改善します。

また今回は地域住民の方の見学がありました。消火訓練に参加いただき、消火器による放水を体験していただきました。



交通安全・あいさつ運動

9月21日～9月30日の間の7日間、みささをなんとかしよう会の活動で、三喜苑職員も交通安全・あいさつ運動に参加しました。

この会は、三朝町の福祉関係事業所、機関の有志職員で、三朝町の地域福祉に貢献することを目的に発足された会で、三喜苑職員も会員となっています。

今回は、役場、商工センター、山田スポーツセンターの3か所で行いましたが、晴れの日も雨の日も元気な声で子ども達があいさつをしてくれて、私達もたくさん元気をもらいました。これからも地域福祉に貢献できるよう、いろいろな活動に参加していきたいと思います。



賀茂保育園 親子ふれあい運動会



10月1日(土)、賀茂保育園親子ふれあい運動会が開催されました。元気な入場行進、歌、体操から始まり、0歳児のかわいらしい姿から年長児のたくましい姿まで、子どもたちの成長が見られた運動会でした。中でも子どもたちが楽しみにしていたのが、お家の方と一緒に行う親子競技！抱っこしてもらったり、一緒にチャレンジしたりと笑顔と歓声があふれていました。

年長児は、様々な場面で大活躍！この日のために何度も何度も練習を重ねてきたマーチングと組体操を披露。友達や先生と息を合わせながら演技する姿は、とても大きく堂々としたものでした。ご褒美には、担任の思いがたくさん詰まった盾をもらい、うれしそうな子どもたち。お家の方からも「頑張ったね」と言葉をかけてもらい、笑顔の花がたくさん咲いた運動会でした。



くらそうサロンでいきいき元気に

三喜苑ディサービス

今年も倉吉総合産業高等学校の生徒の皆さんのが来苑され、ご利用者の皆さんと楽しい時間を過ごされました。生徒さんが主になってレクリエーションを進めてくださいます。第2回目はコロコロボールゲーム！チームに分かれて、重みのあるボールを得点付きのマットを目指して投げていきます。一番高い得点は50点、次が30点、10点です。枠から出たものは得点に入りません。皆さんが狙うのはもちろん50点！「入れーっ！」と声が出てしまうほど大盛り上がりでした。生徒の皆さんが帰られる時には握手をして「また来んさいよー」と別れを惜しむ声も聞かれました。また会えるのを待ちにしております。



お月見演芸会

グループホーム仁の里

9月10日にお月見演芸会を開催しました。今年も、三朝民踊グループ様にお世話になり、上手な踊りにとても感動され、喜ばれています。

ご利用者もこの日の為に練習してきた歌と踊り、故郷の手話を地域の皆さんに披露し、たくさんの拍手を頂きました。

最後には「365日の紙飛行機」を三朝民踊グループ様のご指導のもと、地域の方も交えて皆さん踊り、場も盛り上がり、楽しい会となりました。

